

**RESUMEN DEL CANTAR DEL MIO CID**

**CANTAR TERCERO LA AFRENTA DE CORPES**

**NICOLAS GONZALÉZ PERILLA**

**PROFESORA. DIANA MARCELA CALCETERO**

**LICENCIADA EN EDUCACION PRIMARIA**

**COLEGIO PARROQUIAL DEL SANTO CURA DE ARS**

**ESPAÑOL**

**2.021**

## Resumén.

Un león cautivo se escapo y rondaba por Alcazar, los Infantes de Carrión Fernando y Diego huyeron del miedo, cuando el Cid se enteró buscó al león, lo cogió del cuello y lo obligó a entrar de nuevo a la jaula, el pueblo al ver esto lo aclamo por su valentia y se burlo de los infantes de Carrión por su cobardia, ellos se sintieron muy ofendidos por la actitud del pueblo.

Un ejercito de Marruecos llego a Valencia su Rey, el Rey Bucar le enviá un mensaje al Cid dandole la orden de abandonar Valencia de inmediato, al escuchar esto el Mio Cid decide atacar, el Obispo don Geronimo se une al Cid en la batalla y aunque recibe fuertes golpes no pasa a mayores. El Mio Cid se va cabalgando detras del Rey Bucar, lo alcanza, lo asesina y toma la espada Tizona que era del Rey, esta vale mas de mil marcos.

Por la burlas que recibieron los Infantes de Carrión por lo sucedido con el león, se sentian muy ofendidos entoces decidieron planear llevar a las hijas del Cid y vengarse de las burlas de la poblaci3n, piensan que gracias a los marcos y bienes que les dio el Cid son ricos y merecen casarse con hijas de reyes o emperadores. Es entonces cuando don Fernando pide permiso al Mio Cid para irse con don Diego y sus hijas para mostrarles sus tierras y sus riquezas, el Cid concede el permiso, sin embargo enviá a su sobrino Felez Muñoz a comprobar que sus hijas lleguen a Carrión a salvo ya que tenia un mal presentimiento.

En el camino un moro escucho los planes de los Infantes y le contó a Abengalbon, este les hizo reclamo a Don Diego y a Don Fernando pero sin embargo no hizo nada por salvar a las hijas del Campeador y se alejó.

Después de esto los Infantes ordenaron a sus acompañantes se adelantaran con la excusa de querer estar a solas con sus esposas Doña Sol y Doña Elvira, cuando estuvieron solos con ellas, les dijeron sus verdaderos planes, abandonarlas en el monte para vengar las burlas del pueblo,

que habian tenido que soportar por el suceso con el león que había escapado de la jaula, ellas pidieron compasión a sus esposos, pero ellos ignoraron las suplicas las azotaron, las golpearon, rompieron sus ropas dejandolas practicamente desnudas y cuando creyerón que habian muerto se fueron dejandolas a merced de los animales carroñeros.

Felez Muñoz sobrino del Cid, sintió un presentimiento que lo hizo apartarse a un lado de la carretera para esperar a sus primas y cuando pasarón los Infantes estaban comentando lo que habian hecho y Felez pudo escucharlos, de inmediato regreso por el camino por el que venian Don Diego y Don Fernando. Las busco por un largo rato hasta que logró encontrarlas aún con vida, las reanimo, les dio agua, las coloco sobre su caballo, las cubrió con su capa y busco un refugio para ellas en las Torres de Doña Urraca, él fue viajo solo a San Esteban de Gormaz en busca de ropa y cabalgaduras para sus primas y asi poder continuar su camino hacia Valencia. Mientras tanto los Infantes contaban su acción en contra de las hijas del Campeador como si fuera una proesa, cuando lo sucedido llego a oidos del campeador este envió a Alvar Fañez, a Pero Bermúdez y a Martín Antolínez junto con doscientos caballeros para que le llevarán a sus hijas Doña Sol y Doña Elvira a Valencia, cuando estas estuvieron cerca a Valencia el mismo Cid salió a recibir a sus hijas.

Cuando ya estaban sus hijas a salvo con él, Ruy Diaz hace llegar un mensaje con Muño Gustioz al Rey Don Alfonso por haber sido él quien dio consentimiento para que se realizará la unión entre los Infantes de Carrión y la Señora Sol y la Señora Elvira, entonces el Cid quiere justicia y una reparación por la ofensa cometida en contra de sus hijas.

El Rey Alfonso organiza una reunión con el Cid y los Infantes ante las cortes para que estos sean juzgados por los Condes Don Enrique y Don Ramón, los Infantes devuelven las espadas Colada y Tizona a Ruy Diaz y este hace entrega de ella a Martín Antolínez y a don Pero, tambien les

ordenan la devolución de los marcos y los bienes que les habían sido entregados por ser esposos de las hijas del Cid y pertenecer a su familia. Como pedido final el Cid pidió que se realice una batalla con los infantes, en ese momento ingresan mensajeros del Rey de Navarra y Aragón a pedirle al Cid la mano de sus hijas para casarse con ellas, el Cid pide de nuevo consentimiento al Rey Alfonso para que las bodas se realicen y este de buena forma acepta.

La lucha entre el Mio Cid y los Infantes se llevó a cabo a las 3 semanas de realizada la corte en las vegas de Carrión, Don Pero da muerte a Don Fernando y Martín Antolínez da muerte a don Diego y de esta forma quedaron vengadas las hijas del Cid Campeador.

Después de este suceso Doña Sol y Doña Elvira hijas del Mio Cid se casaron con El Rey de Navarra y de Aragón. Pasan largos años y un día de pascua muere el Cid Campeador.

Mi Opinión sobre el libro. Me pareció un poco sangriento ya que durante todos los capítulos se narran luchas donde muchos moros y vasallos pierden la vida. Aunque es de admirar la lealtad del Mio Cid por el Rey don Alfonso que después de desterrarlo el Cid continuó dedicándole sus triunfos y enviándole obsequios de las ganancias de sus hazañas, también es muy sublime el amor y fidelidad por su esposa doña Jimena y era un hombre justo al buscar la forma de cobrar la ofensa que le hicieron a sus hijas.

GLOSARIO.

Abad: Superior de un monasterio perteneciente a determinadas órdenes religiosas.

Aguijar: Estimular a los animales de carga.

Amohinado: Afligirse, entristecer.

Apercibido: Alistar, disponer.

Barragana: Mujer que convive con un hombre sin estar casados.

Brial: Vestido de seda o tela lujosa usado por las mujeres en la antigüedad.

Capillo: Vestidura de tela blanca que se coloca en la cabeza.

Carbunclo: Piedra que alumbra en la oscuridad como carbón encendido.

Escaño: Banco con respaldo en el que se pueden sentar varias personas.

Felonia: Traición o acto desleal contra alguien.

Huestes: Ejército de Campaña.

Infanzón: Hidalgo que tenía poder limitado sobre sus terrenos o propiedades.

Mohino: Que denota abatimiento, tristeza o disgusto.

Urdir: Pensar y preparar con cautela algo, generalmente un plan o intriga.

Yantar: Comida que generalmente se come al medio día.

Yelmo: Parte de una armadura antigua que cubre y protege la cabeza y el rostro; generalmente se compone de un casco con visera móvil.